

「何をやってもよくならない。」とあきらめている方にも 是非、お試しいただきたい
今までの療法とは全く違う太陽エネルギーを利用した世界初の新しい療法です。

世界初
太陽エネルギー
療法

2020年 10月 オープン！！ ミラクル 健生館 陽光の美德

- ・どこにいってもよくならない方
- ・慢性疾患でお困りの方
- ・よく眠れない、疲れがとれない方
- ・原因がわからない不調でお悩みの方
- ・痩せたいのに痩せられない方
- ・美容に気を遣われる方 など

お悩みに合わせて、3つのコースをご用意しています

A 新型コロナウィルスの終息まで 無料

- ・肩こり
- ・腰痛
- ・関節痛
- ・四十肩、五十肩
- ・むちうち症
- ・全身のコリ
- ・便秘、下痢など



B 新型コロナウィルスの終息まで 無料

- ・不眠症
- ・自律神経失調症
- ・鬱症状
- ・拒食症
- ・肥満
- ・ホルモンバランスの乱れ
- ・アトピー、アレルギーなど



C 新型コロナウィルスの終息まで 無料

- ・内臓疾患
- ・高血圧症
- ・糖尿病
- ・腫瘍
- ・心臓病
- ・脳疾患
- ・白血病など



いづれも、カウンセリングを含め、50分の施術時間となります。



わずか5分の施術なのに、胃の重みが取れ、以前より食欲が増しました。また頭が軽くスッキリして、本を早く読めるようになりました。集中力と脳の活性化を感じます。50代男性(胃下垂、胃腸機能障害)

たった一回の施術で、身体全体が暖かくなり、冷え性が改善されました。食欲が増し、生理不順も改善され、健康を取り戻したようです。お肌もツルツルになり、嬉しいです。20代女性(生理不順、胃腸機能障害)

初めて太陽エネルギー療法を受けました。施術後、歩き方が変わり、あれほど硬かった肩が柔らかく動くようになりました。また、2日後くらいに、顔がふっくらと柔らかい肌になつて驚きました。50代女性(乾燥肌、肩こり)

*お客様の感想であり、効果を保証するものではありません。

館長よりごあいさつ

はじめまして。この度、世界初の太陽のプラズマエネルギーを用いる太陽エネルギー療法(気功整体)を用いて、みなさんの肉体や精神的なサポートを行うミラクル健生館 陽光の美德を開館いたしました。

あらゆる疾患の原因は脳の状態にあると考えています。この療法は、細胞の活性を促す療法です。幼い頃、お母さんが、痛い所に手をあててくれた手当てのように、温かく包み込むような施術方法ですので、痛みは伴いません。また、服を脱ぐ事もありませんので、お気軽に施術を受けていただけます。

施術は、館長自らが、マンツーマンで行います。安心してお越しください。

ミラクル健生館 陽光の美德
施術長、館長

北村 健二

ご予約
ご相談

ミラクル 健生館 陽光の美德
TEL : 0778-42-8912

待ち時間が少なくなるよう、ご予約優先とさせていただいております。

〒915-0084
福井県越前市村国 3-47-1 エンパイア国高 201号 FAX : 0778-42-8913

開館時間 月～日 9:00～18:00

土日祝の施術ご希望の場合は、ご相談ください。出来る限りの対応をさせていただきます。